



Refugiados sirios en el campo de Idomeni tratan de evitar los gases lacrimógenos que lanza la policía desde Macedonia. / STOYAN NENOV (REUTERS)

La desesperación y la violencia llevan a los refugiados al límite

Más de 300 heridos por balas de goma y gases lacrimógenos empleados por la policía de Macedonia contra los migrantes atrapados en Grecia

M. A. SÁNCHEZ VALLEJO, **Madrid**
Los refugiados atrapados en Grecia vivieron ayer una de sus situaciones más tensas desde que comenzó el éxodo de sirios a Europa. El desesperado intento de centenares de refugiados de atravesar la frontera a Macedonia en su camino a otros países de Europa estuvo a punto de provocar una verdadera tragedia cuando

la lluvia de gases lacrimógenos y balas de goma que empleó la policía para dispersarlos causó escenas de pavor entre la multitud, donde había infinidad de ni-

ños, y dejó un reguero de heridos. La organización humanitaria Médicos sin Fronteras atendió a casi 300 refugiados, la mayoría por afecciones respirato-

rias. Idomeni se ha convertido en una ratonera para más de 11.000 migrantes que no pueden seguir su viaje y a la vez se niegan a desalojar el campamento, pese a los reiterados intentos de las autoridades de trasladarlos a centros de acogida. El Gobierno griego calificó ayer la actuación de la policía macedonia de "peligrosa y deplorable". **PÁGINA 6**

Perfil del huido de la guerra en Siria: familias con estudios y recursos

P6

Fujimori no evita una segunda vuelta en Perú

La candidata de Fuerza Popular, hija del autócrata, logra del 38% al 40% de votos

CARLOS E. CUÉ, **Lima**
Keijo Fujimori, hija del autócrata Alberto y candidata a la presidencia de Perú por Fuerza Popular, pasará a la segunda vuelta con entre el 38% y el 40% de los votos, lejos del 50% que necesitaba para ganar en primera vuelta, según los primeros sondeos a pie de urna tras las elecciones de ayer. Sus

principales rivales, Pedro Pablo Kuczynski, del PKK, y Verónica Mendoza, del Frente Amplio, pugnan en torno al 20%, según los mismos datos. Ambos luchan por convertirse en el rival que dispute a Fujimori la segunda vuelta del 5 de junio, que medirá la fuerza y la herencia del fujimorismo en el país andino. **PÁGINA 4**



El PSOE afirma que habría asumido el 70% de las propuestas de Podemos

Los socialistas remiten una carta a Pablo Iglesias para culparle de la ruptura

ANABEL DÍEZ / JOSÉ MARCOS

Madrid

El equipo negociador socialista acusó ayer a Pablo Iglesias de romper "unilateralmente cualquier posibilidad de negociación" para la investidura de Pedro Sánchez. En una carta al líder de Podemos, el socialista Antonio Hernández asegura: "Habría un 70% de posibles puntos de encuentro si hubiésemos podido discutirlos". En un documento adjunto, detalla 17 asuntos, desde reformas de leyes fiscales hasta cambios en los consejos de administración de las empresas. **PÁGINA 18**

Los terroristas de Bruselas planearon un nuevo ataque en Francia

ÁLVARO SÁNCHEZ, **Bruselas**

La fiscalía belga informó ayer de que los terroristas que atentaron el 22 de marzo en Bruselas causando 32 muertes tenían como objetivo inicial repetir una matanza en Francia, donde el 13 de noviembre 130 personas fallecieron en varios ataques en París. El ministerio público apunta que sus planes se vieron alterados al verse acosados por los avances de las fuerzas de seguridad. **PÁGINA 8**

ADEMÁS

España, en las rutas logísticas del ISIS

La incautación de 20.000 uniformes en Valencia, suficientes para un ejército, evidencia el apoyo logístico al Estado Islámico. **P22**



Dentro del nuevo gran Museo de las Colecciones Reales **P25**

La crisis del Barça da vida al Madrid y al Atlético **P28 y 29**

Márquez gana en Austin por delante de Lorenzo **P33**